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 今回の学校運営協議会では、前半に授業参観を行い、子どもたちの学習活動の様子を

観ていただきました。後半は令和５年度の学校経営方針や教育活動、施設・設備等の学

校運営全般についての説明をしました。また、３つの部会（地域連携部・学習支援部・

地域安全部）に分かれて意見交換を行いました。それぞれの部会において、委員の皆様

からさまざまなご意見をいただくことができました。地域とともにある学校づくりを進

めていく上での貴重な会となりました。 

 第１回 学校運営協議会報告 

１ 開催日時 令和５年５月２５日（木）午前９時３０分～午前１１時３０分 

 

２ 場  所 大里中学校会議室 

 

３ 出 席 者 １２名（１３名中１名欠席） 

 

４ 内  容 

 （１）校長あいさつ 

 

 （２）自己紹介と組織づくりについて 

     ・会長及び副会長の選出                         

 

 （３）授業参観 

 

（４）学校運営協議会について  

         ・運営協議会構想図、運営協議会の内容、年間活動計画 等 

 

 （５）協議事項について                      

   ① 学校運営の基本方針について 

     ・教育目標、めざす生徒像、経営方針、重点努力目標 

   ② 教育課程の編成及び教育活動全般について 

     ・教育課程の編成、日課 

     ・特色ある教育活動、現職教育、生徒指導、部活動 

   ③ 施設管理及び施設設備の整備について 

     ・体育館トイレ改修・体育館スロープ設置、北校舎非常階段の改修等 

 

５ ３部会での話し合い（意見交換）  

 （１）地域連携部 

  ・ 既に行われている地域との交流行事を更に充実させていくことで、連携を強

めていくとよいと考える。 

   ① ふれあい文化祭･･･地域で行われている「ふれあい文化祭」に、里中生が

参加する。地域の方々の支援があって代々続いている伝統の「里中乱舞」を、

恩返しの意味を込めて地域にお披露目する。また、吹奏楽部の演奏や、ポス

ターなどの作品を見ることで学校の様子を知っていただき、地域の方々にも

生徒の活動を応援していただく。 
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○ 第２回学校運営協議会について 

  １ 開催日時 １０月２３日（月） 

  ２ 場  所 大里中学校会議室 

  ３ 議  題   

   ・ 学校運営の中間報告と評価  

   ・ 学校運営協議会の活動状況 等 

            

           

 

 【３部会での意見交換】 

   ② 地域子どもまつりボランティア･･･子どもまつりにボランティアとして参

加し、祭りの手伝いを行い地域に貢献する。 

   ③ 地域だより「さとにし」に大里中学校の活動の様子も掲載し、学校生活の

様子を地域の方々に知っていただく機会とする。年４回の発行となるので、

時期に合わせて学校運営協議会の内容なども掲載していくことで、地域への

情報発信につなげていきたい。 

 （２）学習支援部 

   【コロナ禍から続くマスク生活について】 

・ 今後も強制的に「マスクを取りましょう」という指導はしない。 

・ 生徒たちがマスクをし続けているのは、「感染予防のため」、「マスクを

つけていることに慣れてしまい、外すのが恥ずかしいため」、「同調圧力

のため」などが考えられるが、今後暑くなっていくと熱中症が心配される。 

・ コロナだけでなく、インフルエンザを含む感染症予防にもなるため、感染

症流行期など時期によっては、着用が推奨されることもある。 

・ ５月から５類に移行したばかりなので、慌てて行動する必要はないが、互

いに表情をみて教育活動を行うことは大切であると考えるため、学校とし

ては、自ら考えて行動することができる生徒を育てながら、自身の考えで

行動できるよう見守っていく。 

 

 （３）地域安全部 

   【交通安全・防犯対策について】 

  ・ 自転車の点検カードを作成し、学期ごとや半年ごとに自転車点検を行っては

どうか。 

  ・ 生徒に交通ルールを意識させるには、一人一人が交通モラルに対して意識を

保つことが大切である。 

  ・ 中学生ので、自転車での登下校であっても、防犯上の心配がある。そこで、

小学生と同じように防犯ブザーを持たせるのはどうか。 

  ・ 交通ルールについても、防犯対策についても、生徒への意識付けと併せて、

地域の意識を高めることが必要である。 


